

夢 心 力

No.2

学校教育目標

「夢があり心があり力がある生徒の育成」
～美しく動く一中～

水俣第一中学校だより

令和5年5月24日

文責 松崎輝彦

令和5年度 生徒会スローガン

ALL SMILE ～虹色の個性 輝け一中～



生徒総会の様子

5月18日（木）に生徒総会を行いました。

新しい生徒会となった昨年2学期末から今日までしっかりと段階を踏んで準備し、みんなが自分事として参加した生徒総会であったと思います。各学級の質問やそれに対して回答をする生徒会役員の姿は「すばらしい」の一言でした。

今年度の生徒会スローガンは「**ALL SMILE** ～虹色の個性 輝け一中～」。生徒一人一人が個性を活かしなが、一中生全員笑顔で、一つの目標に向かって突き進む学校を目指します。

これからの学校生活、一人では無理でも、友達やみんなとならつかめる高みを目指して下さい。

そして、それぞれの学習や行事を通じて、みんな笑顔で突き進み、最後は学校教育目標である「夢があり心があり力がある」生徒となってほしいと思います。学校は、みんなで作る。生徒の皆さんは、その大切な一人一人です。「一中でよかった」と思える、すばらしい一中にしていきたいと思います。虹色の個性で、輝け、一中生！！

授業参観、学級・学年懇談会 親師会総会

大変お世話になりました。

○4月28日、授業参観と学級・学年懇談会には、たくさんご出席いただき、ありがとうございました。

○昨年度は新型コロナウイルス感染症予防のため、書面決議とさせていただきます親師会総会は、本年度は参集にて実施しました。

○議事につきましては御承認いただき、ありがとうございました。また準備等、役員の皆様には大変お世話になりました。

○親師会活動方針「学校・地域・子どもに対して自ら関心を持ち、心を通わせる対話を重ねよう。」のもと、子どもたちの健やかな心身の育成のため、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



授業参観の様子

親師会総会に寄せて（4月28日実施）

親師会役員の皆さん



親師会総会の様子

私から大きく4点①教育目標②生徒につけたい二つの力③健康づくり④生徒指導における国や県からの指導の話をしました。その中で②の生徒につけたい力については、「アウトプットする力」と「隣の人を大切にする力」をつけてほしいこと、今からは読む、書く、聞く（インプット）はもちろんのこと、学んだことをグループ討議すること、自ら体験すること、他の人に教えること（アウトプット）が重要であることを話しました。併せて、鉛筆の握り方と学力等の関係についても資料を配付して説明しました。「隣の人を大切にする力」は大切な家族、クラスメイト、近所の方への挨拶や思いやりのある行動が互いに支え合い、伸び合う力となることを話しました。③の健康づくりについては、規則正しい生活習慣、特に入浴、睡眠、発酵食品等の食事の重要性について話しました。④の国や県からの指導については、子どもの命が一番大切であるという観点から、いじめを含めた生徒指導上犯罪の疑いのある事案は、警察・児童相談所等と連携して対応していくことを話しました。

今後とも、職員一丸となり、生徒一人一人を大切に育てたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。